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Herr John informiert den Hauptausschuss darüber, dass es für den Weiterverkauf von Gebäuden, 
die auf gepachteten Grundstücken errichtet wurden, eine Lösung gebe. Zukünftig werde ein drei-
seitiger Vertrag zwischen Verkäufer, Käufer und der Stadt abgeschlossen. Damit sei das Pro-
blem, dass Pächter ihre auf dem Grundstück stehenden Gebäude nicht an den nachfolgenden 
Pächter weiter verkaufen konnten, gelöst.  
Eine entsprechende Mitteilung sei mit heutigem Datum auch an die Presse weitergereicht wor-
den. 
Herr Dr. Scharfenberg und Frau Geywitz bedanken sich bei Herrn John für die Lösung dieses 
Problems. 
 
 

 


